

Klassenfahrt nach Prag

Für unsere Klasse ging es am 20. Mai zusammen mit drei weiteren Klassen nach Prag.

Bereits vor unserer Klassenfahrt durften wir mithilfe von Referaten mehr über Prag als Wirtschaftsstandort, die Geschichte Prags sowie über unsere Ausflugsziele erfahren.

Der erste Tag begann mit einer lustigen Zugfahrt und nachdem wir unsere Zimmer bezogen hatten genossen wir die Prager Restaurants und erkundeten in kleinen Gruppen schon mal die Umgebung an der Moldau.

Im Laufe der Woche hatten wir eine Stadtführung, besuchten die tschechische Handelskammer und besichtigten die Staropramen-Brauerei.

Eine kleine Gruppe aus unserer Klasse organisierte eine Stadtrally und eine andere organisierte unseren gemeinsamen Abend, an dem wir typisch tschechisch Essen probierten und anschließend Laser-Tag spielten.

Wir haben durch die Klassenfahrt nicht nur Prag erkundet, sondern haben uns auch untereinander besser kennengelernt und viel miteinander unternommen.



Klassenfoto auf der Manes-Brücke



Blick auf die Karlsbrücke



Wallenstein Garten



Abendspaziergang an der Moldau



Blick von der Prager Burg



Staropramen-Brauerei



Typische böhmische Küche



Rolltreppe zur Bahn